

Sesión suplementaria

Además de nuestra agenda formal, seremos anfitriones de tres sesiones de trabajo complementarias.

Almuerzo 09 de abril

¿Cómo saber si sus estrategias de gestión del agua están teniendo impacto? Esta sesión de debate - almuerzo informal, estudiará esta pregunta examinando el concepto de suficiencia, porque el agua está siendo considerada cada vez más como una preocupación estratégica e importante para muchas empresas, que están tratando de evaluar su desempeño con el agua, los impactos y riesgos, y buscan desarrollar respuestas estratégicas que aborden de manera significativa el problema y mitiguen los riesgos. Sin embargo, la mayoría, no todas, las empresas tienen limitaciones para evaluar si estas respuestas estratégicas son verdaderamente impactantes e impulsan los resultados de mitigación de riesgos que buscan. Pueden medir si, por ejemplo, reducen el consumo operacional del agua o las descargas de efluentes, pero a menudo no tienen la certeza si esa acción es suficiente para reducir el riesgo para el negocio y/o mejorar la seguridad hídrica regional y su sostenibilidad. Las compañías pueden beneficiarse de conocimientos, metodologías y herramientas que podrán ayudar a probar la eficacia de sus estrategias de gestión de este recurso, y evaluar si la seguridad hídrica ha mejorado a través de sus esfuerzos para avanzar en la gestión sostenible del agua en la localidad de interés.

Almuerzo 10 de abril

Sesión de Trabajo sobre las Empresas y el Derecho Humano de Agua y Saneamiento (HRWs)

Esta sesión de trabajo se centrará en la discusión y aporte en el desarrollo de un marco que traduzca los impactos adversos según la percepción de las comunidades al lenguaje que describe cómo se definen los impactos dentro del HRWs. The Shift y CEO Water Mandate / equipos del Pacific Institute también están buscando para la retroalimentación sobre cómo definir los impactos y de esta manera relacionar los términos técnicos del Agua y el Derecho Humano. Este marco será un componente central para la orientación del *Alineamiento de la Práctica Empresarial con los derechos humanos al agua y saneamiento*, ya que describe las diferentes formas en que las empresas pueden tener un impacto en los derechos humanos relacionados con el agua. La sesión de trabajo incluirá una presentación del equipo del proyecto, seguido de retroalimentación específica y discusión entre todos los participantes interesados.

En la mañana del 10 de abril

La Secretaría del Mandato convocará a una sesión en la mañana, de 8:00am a 8:50 am, la cual se centrará en la búsqueda de prácticas emergentes y principales barreras para la gestión de la cadena de suministro del agua. Como indica el Plan Estratégico 2014-2015, el Mandato está en la búsqueda de comprender mejor y facilitar las buenas prácticas relacionadas con la gestión corporativa del agua y la cadena de suministro, tanto en la agricultura sostenible y la fabricación. Esta sesión será una oportunidad 1) para que el Mandato comparta algunas de sus conclusiones iniciales sobre este tema (sobre la base de una encuesta en línea que se está llevando a cabo:

<https://www.surveymonkey.com/s/NWLX9KN>), 2) para que las empresas (es decir, Nike, Nestlé, y AB InBev) puedan compartir sus puntos de vista y perspectivas sobre las buenas prácticas y lo que se

necesita avanzar, y 3) para tener una conversación abierta entre un grupo más amplio de firmantes del Mandato y los principales stakeholders que permita seguir estudiando este tema crítico.